

歳出

（町の支出）

教育費

学校給食共同調理場の 民営化は

議員 学校給食共同調理場の民営化を教育委員会としては、どのような考え方をもっていますか。

当局 第四次行財政改革大綱には25年度民営化とありますが、現在の職員の問題などがありますので、何年か伸ばして実施したいと考

「学び、集い、笑顔かがやく白鷹人」の育成

えています。民営化の内容は、栄養士業務を直営とし調理・運搬・仕入れ業務などは民営化にしたいと考えています。

白鷹学講座の今後は

議員 白鷹学講座はすばらしいと思いますが、参加者の増加などはどのように考えますか。

当局 白鷹学講座は企画委

員会でアイデアを出し、町民の方々の学習意欲にこたえる手段として有効な方法

と想っています。委員に若いメンバーも入ってきているので、その若い人と一緒に輪を広げる方策を検討していきたいです。

東陽の里グラウンドの人 工芝化の工期は

議員 東陽の里グラウンドの

人工芝化の工事開始と工事期間はどのぐらいですか。

当局 4月に実施設計、6月までに工事の入札を行い議会の承認を得た後に工事となりますので6月末ぐらいから9月いっぱい工期と考えています。



学校給食共同調理場の作業風景



ドック室と新しくなる装置（白鷹町立病院）

特別会計 企業会計

最先端医療と病院のすすむべき方向は

議員 白鷹町立病院としての最先端医療に対する考え方と、地方の病院のすすむべき方向をどのように考えますか。

当局 病気の早期発見に資する機器はなるべく早く更新したいと考えています。来年度はデジタル式X線透視診断装置などを予定しています。医療が必要な方に

病院会計

地域住民から信頼される福祉

介護保険

は大きな病院とも連携し安心・安全の最後のとりでとしてがんばっていきます。人間ドック・各種検診事業も充実強化していきます。

介護保険と今後の体制のあり方は

議員 少子高齢化社会での介護保険の重要性は認識しています。介護される人、介護する人（雇用）も含めて今後のあり方についてどう思いますか。

当局 介護保険の運営として、まずはセーフティネットの充実をはかることで在宅サービスと施設サービスを効果的に組み合わせる提供していく考えです。

今回整備された小規模特別養護老人ホーム（マイスカイ中山）も含め充実がはかられたものと認識しており、その状況を見きわめて今後のあり方をさらに検討していきたいと思っています。